

McDonald's Österreich Presseinformation

Wiener Neustadt, am 2. Juni 2022

Alexandra Stief übernimmt drei McDonald's Standorte in Wiener Neustadt

Wiener Neustädter McDonald's Restaurants unter neuer Führung

Mag. Alexandra Stief, MSc führt ab sofort die drei McDonald's Restaurants in Wiener Neustadt als neue Franchisenehmerin von McDonald's Österreich und übernimmt damit den Betrieb ihres Ende 2021 verstorbenen Ehemannes Dr. Peter Stief, MSc. Die erfahrene und weltweit tätige Unternehmensberaterin und Controllerin war bereits seit 2017 im Unternehmen mit ihrem Mann tätig und seit 2019 als Prokuristin, für die Standorte in der Pottendorfer Straße, in der Nikolaus-Otto-Straße und im EKZ Fischapark, verantwortlich. Mit einer umfassenden Modernisierung der Restaurants und der Einführung weiterer Service-Standards wird die Unternehmerin das McDonald's-Restauranterlebnis in Niederösterreich weiter ausbauen. Hierzu sind bereits einige größere Investitionen an den Standorten in Wiener Neustadt geplant.

Der Betrieb, der als Familienbetrieb geführt wird, baut auf ein jahrelang aufgebautes starkes Umfeld: "Ich bedanke mich bei meiner Familie, meinen Kolleg:innen und Freund:innen, unseren Mitarbeiter:innen und Stammgästen und nicht zuletzt McDonald's Österreich für das entgegengebrachte Vertrauen und die umfassende Unterstützung in den letzten Monaten. Es ist mein Anspruch, die drei Wiener Neustädter Betriebe mit Investitionsbereitschaft, persönlichem Engagement und all meinem Wissen über die Marke McDonald's zu führen und weiterzuentwickeln. Ich freue mich darauf, gemeinsam mit einem wirklich großartigen Team unsere Aktivitäten im Bereich der Nachhaltigkeit fortzusetzen und ein modernes Restauranterlebnis für unsere Gäste zu schaffen", erklärt die Franchisenehmerin, die an den drei Standorten insgesamt bis zu 140 Mitarbeiter:innen beschäftigt.

Nachhaltige Modernisierung

Für die Restaurants hat Alexandra Stief bereits konkrete Pläne: So sollen die insgesamt drei übernommenen Standorte schrittweise modernisiert, die hohen Umweltstandards von McDonald's in den Restaurants umgesetzt und zukünftig auch weitere Energiesparmaßnahmen implementiert werden. Neben der Modernisierung der Standorte möchte die Unternehmerin in Wiener Neustadt auf die Einführung neuer Services sowie auf optimierte operative Abläufe im Tagesgeschäft setzen, um einen reibungslosen Ablauf und einen entspannten Besuch für Gäste aller Altersstufen zu ermöglichen.

140 sichere Arbeitsplätze in der Region

Als regionale Arbeitgeberin liegt Alexandra Stief die attraktive Gestaltung von Karrieremöglichkeiten und Benefits für ihr Team besonders am Herzen: Neben umfassenden Ausbildungs- und Entwicklungsmöglichkeiten bietet die Franchisenehmerin flexible Arbeitszeiten und nicht zuletzt einen sicheren Job in einem engagierten Team. "Diversität und Inklusion sind in den McDonald's Restaurants nicht nur Schlagworte, sondern gelebte Unternehmenskultur", so Alexandra Stief.



Regionale Wertschöpfung

Niederösterreich ist seit der Eröffnung des ersten Restaurants in der SCS in Vösendorf am 12. Dezember 1986 mit 34 Restaurants Teil der McDonald's Erfolgsgeschichte in Österreich. Österreichweit werden mehr als 90 % der aktuell 200 Restaurants von 42 Franchisenehmer:innen betrieben, die zumeist als Familienbetriebe rund 50 Mitarbeiter:innen pro Restaurant beschäftigen und so für regionale Arbeitsplätze und Wertschöpfung sorgen. Ihre Gewinne werden, genau wie die Gewinne von McDonald's Österreich, zu 100 % in Österreich versteuert. Der Systemgastronomie-Marktführer nimmt zudem seine gesellschaftliche, ökologische und ökonomische Verantwortung wahr und bezieht als größter Gastronomie-Partner der heimischen Landwirtschaft bereits heute rund 70 % der für das gesamte Produktsortiment verwendeten Rohstoffe aus Österreich – so auch aus Niederösterreich. Dieser Anteil wird laufend gesteigert.

Mehr Informationen unter www.mcdonalds.at.

Bildmaterial zum Download

Fotocredit: McDonald's Österreich



Alexandra Stief führt zukünftig die drei McDonald's Restaurants in Wiener Neustadt mit insgesamt 140 Mitarbeiter:innen.

Downloadlink



Die erfahrene Unternehmensberaterin und Controllerin ist bereits seit 2019 als Prokuristin für die drei McDonald's Restaurants in Wiener Neustadt tätig.

Downloadlink



Alexandra Stief und ihr Team freuen sich darauf, ihren Gästen ein modernes Restauranterlebnis bieten zu können.

Downloadlink



Die Neo-Franchisenehmerin möchte ihre Standorte in Wr. Neustadt schrittweise modernisieren und neue Service-Standards einführen.

Downloadlink





Alexandra Stief führt zukünftig die drei McDonald's Restaurants in der Pottendorfer Straße, in der Nikolaus-Otto-Straße und im EKZ Fischapark in Wiener Neustadt.

Downloadlink



Ihren Restaurant-Teams bietet die Neo-Franchisenehmerin flexible Arbeitszeiten, Weiterbildungsmöglichkeiten und einen sicheren Arbeitsplatz.

Downloadlink

Über McDonald's Österreich

McDonald's Österreich betreibt aktuell 200 Restaurants und beschäftigt 9.600 Mitarbeiter:innen aus 92 Nationen. Bei McDonald's Österreich werden mehr als 90 % der Restaurants von 42 Franchisenehmer:innen betrieben, die zumeist als Familienbetriebe rund 50 Mitarbeiter:innen pro Restaurant beschäftigen. Ihre Gewinne werden, genau wie die Gewinne von McDonald's Österreich, zu 100 % in Österreich versteuert. Der Systemgastronomie-Marktführer nimmt seine gesellschaftliche, ökologische und ökonomische Verantwortung wahr und bezieht als größter Gastronomie-Partner der heimischen Landwirtschaft bereits heute rund 70 % der für das gesamte Produktsortiment verwendeten Rohstoffe aus Österreich. Dieser Anteil wird laufend gesteigert. Auch im Bereich Umweltschutz und Recycling werden konkrete Ziele verfolgt: Neben der kontinuierlichen Reduktion der CO₂-Emissionen werden Abfälle in jedem österreichischen McDonald's Restaurant gesammelt, getrennt und im Anschluss zu über 90 % wiederverwertet. Dabei wird auch heuer der Anteil an Verpackungen aus Papier und Karton von derzeit 91 % durch neue Verpackungslösungen weiter erhöht. Bis 2025 werden 100% aller Gästeverpackungen aus erneuerbaren, recycelten oder zertifizierten Quellen stammen. Weitere Informationen zum bisher Erreichten und den Zielen bis 2025 unter www.machhaltigkeit.at und www.mcdonalds.at.

Rückfragehinweis

Alexandra Stief | PST Restaurant GmbH | Maretgasse 12 | A-2632 Wimpassing | Tel. 02622 26401 E-Mail: alexandra.stief@at.mcd.com | Website: www.mcdonalds.at

Katja Maria Huber | Tel. 0699 19013585 | E-Mail: katja@katjamariahuber.com